

## Début d'importants travaux au Centre Denis-Lord

**Saint-Constant, le 8 février 2018** – Les travaux de rénovation et d'agrandissement du Centre Denis-Lord à Saint-Constant, annoncés lors d'une conférence de presse en septembre dernier, sont maintenant entamés. Si tout se déroule selon l'échéancier prévu, les citoyens pourront voir le résultat de cette réfection cet été.

La première phase des travaux consiste à la rénovation de la partie existante, notamment le changement des planchers, le remplacement des divisions ainsi que la modernisation du décor. Le revêtement extérieur sera également changé. Ensuite, on procèdera à la deuxième phase, soit la construction de la nouvelle section.

Les attraits extérieurs, comme l'anneau de glace, resteront accessibles. Cependant, puisqu'il ne sera pas possible d'accéder à l'intérieur du bâtiment pendant toute la durée des travaux, une toilette chimique est mise à la disposition des usagers.

Pour la réalisation de ces rénovations, estimées à un total de 1,7 M\$, la Ville bénéficie d'une subvention de 500 000 \$ octroyée par le gouvernement fédéral. Plus de détails sont disponibles dans le communiqué de la conférence de presse publié le 15 septembre dernier au [saint-constant.ca](http://saint-constant.ca).



- 30 -

**Source :** Service des communications  
Ville de Saint-Constant  
450 638-2010, poste 7460  
[communication@saint-constant.ca](mailto:communication@saint-constant.ca)